



Nombre del alumno: Galilea

Espinosa Sánchez

Nombre del profesor:

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Seminario de tesis

Grado: 8

Grupo: A

Lo que hoy queremos es tener un contacto más cercano y mejorar nuestro entendimiento como individuos y comunidades en el mundo entero, así como la eliminación del egoísmo y el orgullo, siempre propenso a empujar el mundo hacia la barbarie primitiva y el conflicto. La paz solo nos puede llegar como consecuencia natural de una iluminación universal. (Nikola Tesla).

INTRODUCCIÓN.

En el desarrollo del presente trabajo se expondrá un análisis personal del tema investigación, así como el impacto del mismo en la calidad humana. Desde el comienzo de los tiempos el ser humano ha pasado por un proceso de evolución que ha permitido su adaptación al entorno y le ha garantizado una mayor calidad de vida. Como bien se sabe el humano por defecto es un ser curioso, con la capacidad de pensar para saciar cada una de sus necesidades, de igual manera considero que la investigación surge en conjunto con el ser humano, dando paso a la respuesta a la interrogante ¿Cuál es la importancia de la investigación?

Desarrollo.

La investigación es un tema de suma importancia debido a que esta se encuentra ligada con el conocimiento, es por esto que la considero importante. El ser humano debe tener la capacidad de adaptarse a su entorno no solo para subsistir, si no, a su vez para garantizar así su evolución, el conocimiento es un factor clave, para la paz, la realización, la autoconciencia y para la satisfacción de nuestras necesidades. Sin embargo para llegar a tener el privilegio del entendimiento, es necesario realizar procesos de investigación en búsqueda de esa respuesta.

En muchas ocasiones el termino investigación se encuentra asociado a un proceso formal que solo ejecutan los que se encuentran en el área científica, sin embargo su aplicación surge de manera innata en nosotros aunque se desarrolle en diferente medida. De

igual manera la especificación de la respuesta depende del desarrollo que se le dedique a esta.

Conclusión.

Considero que la investigación es vital, no solo para el área del conocimiento, si no para la propia necesidad social y de comunicación de las personas, parte por la que elegí dicha frase. Para que el ser humano pueda desarrollarse en paz, es necesario llegar a tener esta parte de iluminación universal, en la actualidad partes de los problemas de la sociedad se encuentran ligados a la ignorancia y la falta de conocimiento, problemas como el racismo, clasismo, ideologías, etc. Se debe a que muchas personas se cierran a los nuevos conocimientos, la falta de investigación en temas como economía, política, biología, derecho o sectores administrativos, impiden al individuo a mejorar su entorno.

En consideración propia, creo que parte de la calidad de vida que tenemos se debe a la investigación que dedicamos y a que la dedicamos. Usando una analogía, en donde dentro de una empresa ejecutar una investigación a los procesos administrativos puede marcar una gran diferencia, pues nos permite identificar errores y solventarlos, nos permite mantener un estado óptimo y mejorar estos procesos, causan a su vez una mejoría en la empresa y le permite crecer y expandirse, de igual manera sucede con nosotros y nuestra definición de calidad de vida. Razón por la que deseo iniciar una investigación profesional, utilizando como base los conocimientos que tengo, para obtener una respuesta específica sobre la adaptación empresarial en los nuevos entornos, la manera en la que empresas como las de periódicos subsistirán en el futuro en donde el consumo y la cultura de utilizar el periódico disminuye y como mantendrán la rentabilidad en un entorno digital.

Lo que hoy queremos es tener un contacto más cercano y mejorar nuestro entendimiento como individuos y comunidades en el mundo entero, así como la eliminación del egoísmo y el orgullo, siempre propenso a empujar el mundo hacia la barbarie primitiva y el conflicto. La paz solo nos puede llegar como consecuencia natural de una iluminación universal. (Nikola Tesla).

Referencias.

Antología Escolar, (2021).seminario de tesis (p.14). Universidad del sureste.